

Kerenzerbergrennen

18. und 19. Juni 2022

FOTOS: WWW.DREAM-CARS.CH



Am Kerenzerberg im Glarnerland dröhnten nach vier Jahren wieder die Motoren. Einen Rekord gab es bei den startenden Fahrzeugen, denn rund 270 Teilnehmer zeigten den Zuschauern ihre faszinierenden Fahrzeuge auf der 3,17 km langen Bergstrecke. Der Start zu diesem beliebten Rennen erfolgt originalgetreu beim Restaurant Waid in Mollis. Die Strecke führt mit vier Spitzkehren und schnellen Passagen mit langgezogenen Kurven bis zum Weiler Forenwald. Viele bekannte Schweizer nahmen am

Rennen teil: Fredy Amweg mit dem BMW MK 50 Formel 2 aus dem Jahre 1980, sein Sohn Thomas startete mit dem gelben Brabham BT 23-17 ex. Xavier Perrot, Edy Kobelt gab seinem Lotus Cortina die Sporen, Jo Vonlanthen fuhr den GRD 273 aus dem Jahr 1973. Im Rennfeld 3 waren 5 Rennwagen von Sauber am Start. Die beiden C1, einer von Peter Sauber selbst pilotiert, zwei C3 und ein C5, gefahren von Eugen Strähl. Die rund 10'000 Zuschauer hatten ihre helle Freude. ❖

www.kerenzerbergrennen.ch



Peter Sauber mit seinem C1.

